



**SEINEN „DORNRÖSCHENSCHLAF“ hält gegenwärtig das Haus auf der Insel „Kisselwörth“, nachdem die Mieter dort ausgezogen sind. Die Gemeinde Nackenheim plant, das Gebäude zu kaufen. Die Ratsmitglieder haben schon einige Male über den Ankauf in öffentlichen Sitzungen verhandelt. Zu einem endgültigen Kaufvertrag kam es allerdings noch nicht. Die Nutzung des idyllisch auf der Insel gelegenen Hauses wäre mannigfach. Schade wäre es allerdings, wenn die Nackenheimer die Initiative zum Ankauf entgehen lassen würden. Nur wenige Meter entfernt befindet sich die Rettungsstation des DLRG Nackenheim mit einem großen gepachteten Gelände. Die Überfahrt zum Haus auf der Insel ist nur mit dem Boot oder Nachen über den Mühlarm möglich.**

-m-/Foto: Rudi Klos

13.3.74